
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

開会に先立ちまして一言ごあいさつを申し上げます。

コロナ禍の中ですが皆様全員がそろって、とても嬉しいことと思います。

さて、私たち第 17 代議会の任期もあと３か月足らずとなりました。私事で

すが、12 年前、私が初めて本会議に臨んだときに当時の事務局に言われたの

が「貴方たちは採決で立ったり座ったりしているけれども、自分の立ったり座

ったりが町の 10 年後、20 年後を決めているのだと、そういうことを自覚する

ように」ということを言われました。任期の終わりに近づいて、私はそれがで

きたかなと自分に問いかけております。３月には議員の選挙があります。新し

い議会に成果をつなげていくためにも２月会議の予算審議などでは、町の 10

年後、20 年後を見据えて大いに議論していきましょう。

結びに町の皆様、そして、ここにいらっしゃる皆様のご健勝とご活躍を祈念

申し上げまして新年のあいさつといたします。

（令和３年１月８日 信濃町議会議事堂にて）

信濃町議会議長 森山 木の実


